



LA ACTIVIDAD INDUSTRIAL SUFRE SU MAYOR CAÍDA

El cierre de plantas y el confinamiento social en abril provocó un desplome nunca antes visto en la actividad industrial. La medición oficial del Inegi arroja una afectación mensual de 25.1 por ciento, pero en un ejercicio "hipotético" la parálisis en el sector habría sido de 96.9 por ciento, se atrevió a decir el economista Jonathan Heath. **Pág. 13**

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 12 DE JUNIO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,710 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CHIAPAS SE ALZA CONTRA SANITIZACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS

Fumigación de calles despierta furia social

ÓSCAR GÓMEZ Y ELAM NÁFATE, EL HERALDO DE CHIAPAS

Corren versiones de que el Covid-19 es algo que esparce el gobierno para hacerles daño

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS. Cientos de personas furiosas por la sanitización de espacios públicos, saquearon y destrozaron el Hospital Básico Comunitario del municipio de Las Rosas, así como la presidencia municipal y el domicilio del alcalde, además de quemar una ambulancia.

El ayuntamiento informó que para evitar malos entendidos con la población, solicitó a la Jurisdicción Sanitaria interrumpir sus labores, por tanto no habrá fumigaciones en los barrios.

Habitantes de localidades como Venustiano Carranza, Simojovel, Totolapa, Bochil y Arriaga se han opuesto a que se realicen trabajos de fumigación contra el mosquito transmisor del dengue y la sanitización para reducir los contagios por Covid-19, pues desde hace semanas corre el rumor de que el coronavirus no existe, que es un invento del gobierno para hacerles daño. Estos actos de violencia también han estallado en al menos 11 municipios del Estado de México. **Pág. 20**



Destruyeron un hospital, la presidencia y una ambulancia. CUARTOSCURIO

MIGUEL TORRUCO

Turismo ya no dará ganancias desmesuradas

Las cifras oficiales indican que han muerto 15 mil 944 mexicanos por culpa del coronavirus y la Organización Panamericana de la Salud advierte que México vive el momento "más peligroso" de la pandemia, sin llegar todavía a su pico. Sin embargo, en un foro organizado por el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), exsecretarios de Turismo respaldaron al actual titular, Miguel Torruco, para que el Consejo de Salubridad General declare a esta industria una actividad esencial. **Pág. 14**

Covid-19 ALERTA MUNDIAL

¿Médicos suicidas?

Para las personas que laboran en los centros de salud, contraer el virus es un riesgo permanente, pero al superar la gravedad, inmediatamente deben volver al frente, sin un periodo de recuperación completo.

APOYO ENTRE COLEGAS CINEASTAS CREAN FONDO DE AYUDA

Encabezados por Alejandro González Iñárritu, directores y productores de la industria cinematográfica impulsan la iniciativa Sinfonóforo para otorgar un apoyo económico único a trabajadores del sector por el paro obligado durante la pandemia. **GOSSIP**



AGOSTO

Prepárese para verificar su coche

El servicio de verificación vehicular reiniciará el próximo 10 de agosto y sólo deberán verificar los autos que no hayan conseguido su holograma durante los primeros tres meses del año. Calculan que son unos 868 mil autos. **Pág. 18**



Sara López **Pág. 11**
Gabriela Salido **Pág. 12**
Javier Orozco **Pág. 15**

